

C.S. MAGLLANAL PROMUEVE UNA ADECUADA SALUD BUCAL

Niños y niñas de las I.E. de Miraflores, Pueblo Nuevo y Magllanal participaron de esta jornada. Jaén, 22 octubre del 2018

El Centro de Salud de Magllanal a través de la Coordinación de Salud Bucal realizaron una campaña de sensibilización sobre el correcto cepillado de dientes en niños y niñas de instituciones educativas de su jurisdicción.

El trabajo se centró en la enseñanza del uso del cepillo, la cantidad de pasta dental recomendada y la forma correcta de cepillarse. Esto permite prevenir una serie de enfermedades ocasionadas por no tener una adecuada salud bucal.

El jueves 18 en horas de la mañana se desarrolló esta jornada en la I.E. N° 16044 Magllanal y el viernes 19 de octubre en la I.E. N°16002 (ex 508) (Pueblo Nuevo) y en la I.E. N° 16003 (Miraflores). Se tuvo la participación de toda la comunidad educativa.

